

Start am kommenden Montag

Freitag, 23.09.2022

Die Hausmesse Süd, die mit Kernzeit vom 26. bis 30. September stattfindet, lädt zum Besuch in die Hausmessezentren in Baden-Württemberg und Bayern.

Die Teilnehmer der Messeverbands werden mit ihren Neuheiten einmal mehr beweisen, dass sie zu recht jeweils eine gewisse Leitfunktion in ihrem Segment haben. Die Showrooms aller Anbieter sind in der Kernzeit von 26. bis 30. September geöffnet, auf Nachfrage natürlich auch außerhalb dieses Zeitrahmens.

Die genauen Öffnungszeiten, Anmeldemöglichkeiten und Ansprechpartner finden Sie auf www.hausmesse-sued.de.

Start am kommenden Montag

Links

- [Hausmesse Süd](#)